
平成 23 年 2 月 20 日 

各  位 

国分寺市ソフトボール連盟 

会長 植田 虎生 

 

平成 22 年度定時理事会決議ご通知 

 

 陽春の候、ますますご健勝のこととお慶び申し上げます。 

さて、平成 23 年 2 月 19 日開催の当連盟定時理事会に於いて、下記の通り報告並びに決議 

されましたのでご報告申し上げます。 

 

記 

 

日  時   平成 23 年 2 月 19 日(土) 19：00～20：50 

場  所   国分寺市本多公民館 ２階講座室 

理事出席   17 名（委任状２通を含む） 

欠席理事   プラムス 

議  長   中村 純氏（理事長） 

 

【報告事項】 

Ⅰ．平成 22 年度活動報告 

議長より、平成 22 年度に於ける活動計画の報告があった。 

 

Ⅱ．平成 22 年度決算報告 

会計・浅輪氏より、平成 22 年度に於ける決算報告及び壮年大会・市民大会の収支説

明があった。 

 

Ⅲ．平成 22 年度会計監査報告 

会計監査・岩本氏より、平成 22 年度の会計に関する事項につき、適正である旨の報

告があり、異議なく承認された。 

 

【決議事項】 

Ⅳ．平成 23 年度活動計画案 

議長より、平成 22 年度に於ける活動報告について説明の後、承認された。 

なお、外部大会の出場チームの希望に関して、以下の通り承認された。 

(1)クローバー大会 ・・・・コンドルズ、武蔵野スクエアズ、武州 



 (2)市町村大会（春季）・・・コンドルズ 

(3)市町村大会（秋季）・・・コンドルズ 

その他の大会等に関しては出場チームが未定であり、希望があれば適宜中村理事長ま

で連絡をお願いしたい。 

 

Ⅴ．平成 23 年度収支予算計画案 

 会計浅輪氏より、平成 23 年度の予算について説明の後、異議なく承認された。 

 

Ⅵ．役員選任について 

   議長より、本定時理事会の終結をもって役員全員が任期満了となるので役員 14 名

の選任を求めたところ異議なく承認され、顧問に吉田政男・青木 攻、 

会長に植田虎生、副会長に飯田早苗・久野 一郎、理事長に中村 純、副理事長に 

永野慶一朗・浅輪 當豊・村上一恵、事務局長に海東茂樹、会計に福永卓治、 

企画広報に西原和彦、審判部長に塩川惣一、会計監査に岩本洋彦が選任され、各氏は

その就任を承諾した。 

 

Ⅶ．その他 

(1)年 12 月 4 日に開催された臨時理事会に於いて議案となっていた４つの項目につ 

いて討議・採決が行われた。 

① レンタル制度の導入について 

 村田氏（ガリバーズ）より、両チーム欠員時の対応など、公平がたもてないのでは？ 

平山氏（武州）より、チームで検討した結果、武州としてはＯＫである。 

 平瀬氏（ナイト）より、1 名限定であればＯＫ。 

 吉田氏（サンデーズ）より、連盟として楽しくやるのか厳しく対処するのか？ 

 海東氏（事務局）より、みなさんが楽しくプレイすることが主旨である。 

 志津田氏（紫苑）より、当日相手の了解をとっては？ 

 海東氏（事務局）より、この理事会で議決されれば相手チームの了解はいらない。 

議長は以上の意見をふまえて賛否を求めたところ、原案通り賛成多数で可決された。 

なお、前期リーグ戦の制度利用状況をみて問題点等があれば見直すこともあり得る。 

決定事項 

 ・当日どうしても選手が足りなくなった場合、審判部より選手をレンタルする。 

 ・選手の人選は、審判部にて行う。（原則としてチームに属さない人とする。） 

  ・前日以前（前もって）の本制度の利用は認めない。 

  ・当日の審判部の都合によりレンタルできない場合もある。 

    （審判員が足りない場合や、公平が保てない場合等） 

 ・各チーム棄権試合が発生しないよう努力し、事務局の日程調整にて対処する。 



 ・各チームの利用回数には制限を設けない。 

② 勝ち点制の導入について 

 志津田氏（紫苑）より、過去に失点比率の関係で棄権したチームが優勝した経緯が 

あり、この勝ち点制を導入するのは賛成である。 

議長は以上の意見をふまえて賛否を求めたところ、原案通り賛成多数で可決された。 

決定事項 

・勝ち３点、負け０点、引分け１点、棄権－３点とし、勝ち点をもって順位を決 

     定する。両者棄権の場合は、両者－３点とする。 

  ・勝ち点が同じの場合は従来通り、直接対決で勝っている方、さらに三つ巴の場 

合は失点比率とする。 

 ・本制度適用は、前・後期リーグ戦とする 

③ Ⅰ部リーグプレイオフの実施 

 押味氏（コンドルズ）より、単に試合数が増えるのでコンドルズとしてはＯＫ。 

 佐々木氏（ウインズ）より、プレイオフを棄権したらどうなるのか？ 

 西原氏（企画広報）より、プレイオフを棄権したら当然負けとなる。 

議長は以上の意見をふまえて賛否を求めたところ、反対多数で否決された。 

④ 用具の点検実施 

   企画広報・西原氏より、本来は毎試合実施すべき事だが、チーム事情等もあり現状 

は各チームにお任せしている状態である。 

しかし、最近用具の不備が多々見受けられるので是非実施させて頂きたい。 

議長は以上の意見をふまえて賛否を求めたところ、原案通り賛成多数で可決された。 

決定事項 

  ・各チームの平成 23 年度初戦に実施する。 

  ・試合開始前にその試合の担当審判員が実施する。 

  ・不備が見つかっても没収はしないで、各チームに改修を促す。 

  ・点検方法や内容については、3 月 13 日の審判伝達講習会にて説明する。 

 

 (2)本年度のクローバー大会は、7 月 24 日から開催され、主管は国分寺市である。 

 (3)国分寺の体育協会にライト側ネットを高くしてほしい等の要望を出していたが、 

  実施される模様。なお、工事は平日に行い、日曜日には影響ないとのこと。 

   (4)平成 25 年度に開催される東京都主催の国体に対する募金箱を設置するが、募金 

は任意とする。皆さんのご協力をお願いしたい。 

 (5)戸倉グランド日程…配布資料に基づき説明。3 月 6 日は終日練習解放、3 月 13 日は、 

13：00～14：30 は審判伝達講習会で使用するので、その前後の 11：00～13；00 と 

14：30 以降は練習解放する。要望チームは事務局まで！ 

以 上 


